

27/02 Paul-François Arrighi succède à Frédéric Rondinaud à la Présidence du MEDEF Poitou-Charentes

lundi 27 février 2012, par [lpe](#)

Paul-François ARRIGHI, [Président du MEDEF Deux-Sèvres](#), vient d'être élu Président du MEDEF Poitou-Charentes pour une durée de trois ans.

Durant son mandat, dans un contexte économique incertain, il souhaite faire prendre en compte la voix patronale en région, notamment dans le cadre de l'élaboration des politiques publiques régionales.

A l'occasion de son élection, Paul-François ARRIGHI a rappelé « Le MEDEF Poitou-Charentes est la première organisation patronale régionale. Sa force est de regrouper les 4 MEDEF départementaux et 11 branches professionnelles, soit plus de 10 000 entreprises présentes sur le territoire régional, pour la plupart des PME.

« J'ai pour objectif que mon mandat de Président du MEDEF Poitou-Charentes soit une période de renforcement de la cohésion entre les différents mouvements patronaux du Poitou-Charentes. Nous devons encore renforcer la capacité d'influence du monde économique au service des chefs d'entreprises ».

A 56 ans, Paul-François Arrighi est Président du MEDEF Deux-Sèvres depuis janvier 2008 et a été réélu en janvier 2011. Ancien juge au Tribunal de Commerce de Niort, il dirige la SNC EIFFAGE CONSTRUCTION Poitou-Charentes.